

6がつ えんだより



保育園に子どもを安心して預けられていますか？
「軽度発達障害のある子のライフサイクルに合わせた理解と対応」（児童精神科医・田中康雄氏）のアンケート調査で「保護者と保育者の連携がうまくいっていないと感じる割合」が保護者から保育士へ42%、保育士から保護者へ16%であったという結果を見かけました。我々保育者は、保育の専門家ゆえに「これくらいはわかるかな」と思い込んでしまう傾向があります。でも、保護者の皆様の多くは初めての子育て、他のお子様のことはわからないなどのことがあると思いますので、困りごとを多く抱えているかもしれません。そのズレの結果が上の割合の差かと思い、高見保育園の保護者の皆様は保育園と連携できているのだろうか？言いたいことを伝えられているのだろうか？と少し心配になりました。子育てのこと、子どもの育ちのこと、心配事などありましたら気軽に声をかけていただきたいです。より多く声をかけていただければ「保護者の皆様はこういうことを困っているんだ」など知ることができ対応や協力をすることができ、良好な関係が作れますし、保育園にとっても質の向上につながります。保護者の皆様と保育者のズレを縮める意味でも保育士、園長などどんどん声をかけてくださいね。「保護者の皆様がお話したい相手」であるよう努めたいと思いますのでよろしくお願いします。

年主題「ともに」



わたしはあなたと共にいる。

月主題「なんだろう」

自然に触れ合う中で

不思議な事柄に出会う

今月の予定

4日（水） 歯科健診 9:00～

7日（土） おはなしの集い 10:00～

「絵本～読み聞かせ いいこといっぱい」

10日（火） 尿検査

13日（金） 避難訓練



保育園からお知らせ



○5月7日より新しいパート職員が入りました。

杉崎万由さん すみれ組担当 です。よろしくお願いします。

○感染症について

梅雨の時期は、冬とは違う感染症が流行る時期でもあります。特に気をつけたい感染症をお伝えさせていただきます。微熱でも感染力の強い感染症であることがあります。集団生活の中で出来る限り感染拡大を防ぎたいと思いますので症状がある際は受診などのご協力をお願いします。

- ・ヘルパンギーナ（高熱、咽頭炎、口の中の発疹・水ぶくれ）
- ・手足口病（口の中、手のひら、足の裏・甲などにできる2～3mmの発疹、発熱は微熱程度）
- ・プール熱（発熱、のどの痛み、目の充血・かゆみ）（感染力強い）
- ・RSウイルス（発熱、咳、鼻水、のどの痛み）（まれに重症化して気管支炎・肺炎になることも）
- ・とびひ（細菌性皮膚感染症、小さな切り傷やアトピー性皮膚炎のかきキズから広がる）





ひよこ・うさぎ組 (0, 1 歳児)

GWもあっという間に終わり少しずつ日常のリズムが戻ってきました。おうちの方とたっぷり過ごしてリフレッシュした子どもたちのニコニコ笑顔に癒される毎日です。さて、6月は梅雨入りの季節。雨が多くなり室内遊びも増えていきますが、朝雨が降っていても日中止んでいる時には戸外に出ることもあります!! 雨上がりだからこそその発見や楽しさを見つけていきたいと思います。

※汗ばんだり、雨上がりの遊びなどでお着替えが増えるかもしれません。多めに準備していただけると助かります。

すみれ組 (2 歳児)

楽しかったGWもあっという間でしたね。「動物園いったよ!」「お魚見たよ!」などニコニコでお話してくれて楽しかった様子がよく分かります(^) 6月は雨の季節ですね。室内での遊びも色々用意して、楽しく過ごせるようにしたいと思います。また雨上がりの散歩なども楽しみたいですね!



たんぽぽ組 (3 歳児)



先日の懇談会にご参加いただきましてありがとうございました。今後も何かありましたら、質問やお話ししてくださいね。どんな話題でも大丈夫ですよ♪ たんぽぽぐみになって英語遊びなど楽しいことがいっぱい。今日は何するの? といいながら帽子をかぶる子どもたち。お外で遊びたいのね~というアピールかしら。これからは梅雨入りして、お部屋で遊ぶことも増えるかもしれませんが、体を動かして遊んだりもしていきたいなと思います。

ほし組 (4 歳児)

新しい生活にも慣れ、すっかりお兄さんお姉さんになったほしぐみさん。GWもあっという間に終わり、暑い日が増えてきましたね。そんな中でも沢山体を動かして遊び、汗だくになって楽しんでいきます! 年齢活動では、ヨガ教室や英語遊び、製作など盛り沢山♪

6月は雨の日も増えてくると思うので、お部屋でも楽しめるようなことをみんなと考えながら活動していきたいと思います。

ひかり組 (5 歳児)

環境の変化や大型連休を経て、子どもたちもすっかり新生活のリズムに慣れてきたように感じます。5月は新年度初の英語遊びやヨガ教室があり、全力で楽しんでいました。また野菜の苗植えにも挑戦! お世話をすることで野菜に興味をもってくれたらなと思っています。少しずつお泊まり保育に向けての話し合いも始め、子どもたちはひかりぐみの活動を楽しんでいます♪ 6月はお泊まり保育のことを決めつつ、戸外へ出て体を動かしたり、自然に触れたいと思います。

